

LE LAVAGE DES LAINES

Journal le Roubaix

ENCRES ACME

Cinquante-sixième année. — N° 1811

ADMINISTRATION : 71, Grande-Rue, à Roubaix

VENDREDI 30 JUIN 1911

ABONNEMENTS & ANNONCES

LE NUMERO 5 Centimes

ÉDITION DU MATIN BUREAUX & RÉDACTION ROUBAIX, 71, Grande-Rue, Télép. 554 et 1070

LE NUMERO 5 Centimes

TARIF D'ABONNEMENTS

LE CIRCUIT : L'ÉTAPE ROUBAIX-CALAIS

Les Arrivées : Nouvelle Victoire de Védrines

Colonies anglaises ET Colonies françaises

Ces temps tout derniers a été tenue à Londres, sous la présidence de M. Asquith, la conférence impériale britannique.

Informations

Le Congrès des tribunaux pour enfants Paris, 29 juin. — Le Congrès international des tribunaux pour enfants s'est ouvert dans la salle du Musée Social, rue Las-Cases, sous la présidence de M. Paul Deschanel.

Le Mystère du Vésinet

L'INSTRUCTION PAR LES PARQUETS DE VERSAILLES & DE BRUXELLES L'ENQUÊTE DE M. FAIVRE

Le Cabinet Caillaux

LES NOUVEAUX MINISTRES ARRÊTENT LES TERMES DE LA DÉCLARATION MINISTÉRIELLE

Le Circuit Européen d'Aviation

LE DÉPART DE ROUBAIX Neuf aviateurs ont pris leur vol vers Calais

Un officier français poursuivi pour espionnage en Allemagne

LE PROCÈS DU CAPITAINE LUX

LE GÉNÉRAL GOIRAN et le haut Commandement

LA CRISE VITICOLE

LES DÉPARTS

Le Congrès Eucharistique de Madrid

LES LIQUES CATHOLIQUES FÉMININES ADRESSENT UN TÉLÉGRAMME AU PÈPE

INTERROGATOIRE DE M. ET M<sup>ME</sup> LINDER

LE GÉNÉRAL GOIRAN et le haut Commandement

UN AUTOGRAPHE DE VALENTINE

BULLETIN

LA RÉPONSE DE PIE X

LA PROCESSION

AU MAROC

AUTOGAPHE DE BEAUMONT (ENSEIGNE DE VAISSEAU CONNEAU)

Dans le Conseil de Cabinet tenu jeudi soir, les ministres ont approuvé les termes de la déclaration, rédigée par M. Caillaux, et qui doit être lue au Parlement vendredi.

Madrid, 29 juin. — On se prépare à la procession qui doit se dérouler dans les rues de Madrid à partir de 5 heures et demie.

Paris, 29 juin. — Le général Goiran a reçu du général Goyon, une lettre relative à l'organisation du haut commandement.

Paris, 29 juin. — Le « Temps » a reçu du général Goyon, une lettre relative à l'organisation du haut commandement.

Paris, 29 juin. — Les Espagnols continuent à débarquer des troupes à Larache.